

4 et 5 juin 2019 : En route vers l'ARMADA

Une fois encore Jonathan participera à l'ARMADA de Rouen, il n'en a pas loupé une depuis sa création en 1989 pour le bicentenaire de la révolution française.

Cette année c'est en compagnie de Wilfrid, Annie, Yannick, Christine, Jean-Charles, Annie et Dédé que nous effectuerons le trajet entre Ouistreham et Rouen.

Première escale : Honfleur où nous passons la nuit. Demain, départ au petit jour pour profiter de la marée montante.



Au bout de quelques heures de navigation nous sommes dépassés par le MIR, le bateau amiral russe.



Puis le LOTH LORIËN , navire hollandais. Plusieurs bateaux nous dépasseront pendant la remontée de la Seine sur les 120 km qui nous séparent de Rouen. A La Bouille, nous récupérons une bateau-stoppeuse de charme...Dany.



Une fois installés au port de plaisance de ROUEN nous avons le plaisir de voir arriver notre ami Tony accompagné de gais-lurons. Eux, ils sont vraiment venus pour faire la fête...



Nous aurons également la joie de voir venir à bord famille et amis



Participer aux plaisirs de la fête.

